



# Pだより

第5号 2010年7月16日発行  
発行所 粟津中学校PTA本部

◇いよいよ夏休みに突入！暑さに負けず、Pはたくましく。

## 花火大会の主役は私 ～「浴衣の着付け教室」リポート～

7月5日（月）膳所市民センターで教養委員会主催「浴衣の着付け教室」が開催されました。講師に上枝明子さんを迎え、浴衣の着方、半巾帯の結び方（今風のアレンジも）、手入れやたたみ方などを習いました。出席は15名。「以前習っていたけれど、忘れてしまって・・・」「いまさら浴衣の着付けなんて・・・」と言われていた方もきれいに着ることができて、みな満足でした。



## 秋に向け好発進！粟北ブロック交流試合リポート

6月27日粟北ブロックバレーボール自主交流会で粟中バレーボールサークルは富士見幼稚園、富士見小学校それぞれ2-0ストレート勝ち。9月9日（木）に開催される市Pバレーボール大会にむけて好スタートを切りました。

### 夏休み中のサークル活動

バレーボールは9月の大会に向けて、またボート部は10月の大会に向けて練習をします。特にボート部の練習は不定期ですので本部まで問合せ下さい。

## ●夏休み中のPTA活動

～地域の方々との交流と子供たちの安全強化のために～



1. 晴嵐祭り 8月1日（日）東レグランドにて開催される晴嵐まつり（ 時より販売開始）に、ラムネ・たこせん販売で参加します。本部の美しき精鋭部隊の活躍を見に来てください。周辺警備も地域の方と協力しながら行います。

2. 愛の呼びかけパトロール 夏休み中、特に夜間複数回、晴嵐学区および膳所学区で安全パトロールをします。本部、地区、学年の各委員が参加し、地域の方や他のPTAの方と協力して、街の安全確認、呼びかけを行っていきます。

## 文化祭「PTA模擬店」について～7月9日（金）運営委員会報告～

模擬店を大きく2つのジャンルに分けます。「昼食(カレーライス、おにぎり類、パンセット類、コロッケ)」と「お楽しみ(フランクフルト、たこせん、プリン・ゼリー類)」です。「昼食」は昼休み前半に各学年のブースでチケットの交換をします。担当は主に各学年委員が行います。カレーについては本部役員が各学年に分かれて担当します。また、「お楽しみ」に関しては、昼食後(昼休み後半)チケット交換をします。場所は新館1Fの理科室の予定です。主に教養・地区・広報委員会が担当します。飲料に関しては新館非常階段付近で主に本部および本部OBが担当して現金売りをします。

チケット申し込みの状況が、2年生への封筒配布が職業体験のために遅れていて、9日現在2年生のみ半分ほどの提出状況です。夏休みまでにおおまかな数字をつかみ、余裕をもって発注する予定です。チケットは文化祭の数日前にお渡しします(紛失を防ぐため)。保護者の方で合わせて申し込まれている方は、当該学年のコーナーにてチケット引き換えとなります。食事をしていただく場所は当日プログラム等でお知らせします。

チケット引き換え担当の方は、文化祭見学(コーラス)もあって忙しくなりますが、お互い協力し合って進めていきたいと思います。また担当されていない保護者の方もどうかご協力をお願いします。



### ★Pのつぶやき

#### いろいろな楽しい思い出の出来た3年生の修学旅行。旅行前・後はどんな様子でしたか？

・自由な時間が多く、お小遣いも多いので心配でしたが、自分たちで考え、計画して行動することで主体性のある旅行になったようです。

・ディズニーシーのジェットコースターがメンテナンス中で残念

・当日は緊張でおなかを壊し、初日の夜は友達と夜更かし！朝霧高原は『幼稚園での初めての遠足』の思い出深い場もと、とても自由に行動できたようで本当に楽しかったようです。先生方に感謝しています。

・ホテルが豪華だったと庶民の子丸出しで帰宅した。国会議事堂を見に行った日に鳩山由紀夫氏が辞任されたこと、電車を乗り間違えた失敗談を得意げに話していた。

・自由行動は大丈夫かなあと考えていましたが何とかなったようです。いろいろな事を体験し感じてくれた事と思います。楽しかった！と言っていたので何よりです。荷物を先送りしてもらって行動しやすかったと思います。

・とても楽しかったようです。前日まで何回も『早く用意しなさい』と言っていたのに結局前日の22時から余裕に用意してる姿がイライラしました。

・旅行前日まで熱をだして寝込んでいました。最悪、荷物だけが東京へ行って帰ってくるのか？！とおもったのですが、無事に本人も元気に参加することができました。おこずかいについては、しおりにおこずかい帳がついていたにも関わらず全くつけていませんでした。本人は何に使ったのか、残ったお金は返すように言っても返事はなし。本当に一万五千円も必要であったのが疑問です。他の方はどうされたのか気になる所です。

・旅行の前後は学校テストや春季大会などで疲れもたまり、まわりがパタパタと倒れているなか、子供の体調管理に心配しました。無事に行って帰ってきてほしいと祈っていましたが(もし大地震がおきたら！とか心配しちゃうものでして)。おこずかいは多めに渡しましたが、旅行から戻ったあとも子供が忙しくしていたもので、なかなか精算金が返ってこなく、このままフェードアウトか？！と思っていたらつい先日忘れた頃に精算金が戻ってきました。思いがけない入金で財布がうるおい、うれしくなった母です。

・街の広さを知らず、自由行動の最後、集合場所まで「今まで生きてきた中で最高の速度で」ダッシュしたようです。子どもを信頼して多くの自由行動の時間を作って下さった学校に感謝です。